

Raúl Zurita

## “He hecho de mi vida mi obra”

Raúl Zurita prefirió hablar con sus poemas. No estaba para largas conversaciones y respondió escuetamente algunas preguntas después de su lectura poética ayer en la Casa del Arte.

El Premio Nacional de Literatura tuvo una intensa jornada, visitando colegios por la mañana, luego la U. de Concepción y, más tarde, grabó un programa para la estación de televisión universitaria.

Su recital poético fue un

*“Está surgiendo una nueva poesía en Chile, muy impresionante, hecha por jóvenes y eso me emociona, porque demuestra que la poesía representa todavía el corazón más profundo de este pueblo”.*

momento bastante especial. La sala cuadro de la Casa del Arte estaba repletísima y no sólo con “los mismos de siempre” que asisten a este tipo de actividades, sino que mucha juventud, incluso, niños y adolescentes. El laureado poeta se dedicó a leer con su especial interpretación versos de sus libros “Purgatorio” y “Anteparaiso”, entre otros.

Concluida su presentación la gente se abalanzó hacia el poeta a comentarle sus impresiones, a felicitarlo y pedirle autógrafos. Zurita dijo entonces: “Estoy maravillado... Esto es precioso y me siento emociona-



Raúl Zurita estaba ayer leyendo sus poemas en la Casa del Arte. Fue un encuentro fuerte, con un público que lo emocionó muchísimo.

damente caessado”.

Zurita es un viajero frecuente a Concepción, pero hacia tres años que no ofrecía un recital en la universidad del campanil. Ahora lo hizo con otra categoría, después de recibir el premio literario más importante de Chile. “Mi vida no ha cambiado después del premio y creo que va a ser la misma o muy parecida”, agregó.

- ¿Es la misma incluso después de la polémica?

“Eso no me importa nada... Ha pasado en otras oportunidades. Pasé con

Neruda, con la Mistral y pasa ahora conmigo”.

- Su premio se lo dedicó a los jóvenes. ¿Usted tiene un trabajo permanente con ellos?

“Lo que pasa es que más allá de mi trabajo con ellos está surgiendo una nueva poesía en Chile muy impresionante, hecha por jóvenes y eso me emociona, porque demuestra que la poesía representa todavía el corazón más profundo de este pueblo. Eso lo encuentro muy bello”.

- Una de las características de su poesía es que

se nombra mucho dentro de ella. De adiante viene esa necesidad.

“Porque he hecho de mi vida mi obra y he sentido que haciendo la obra de mi vida me he hermanado con la vida de todos”.

Zurita agregó que además se encuentra escribiendo un libro “un viaje”, del que no quiso dar mayores detalles. Consultado por la campaña de respaldo a Nicanor Parra al Nobel de Literatura, aclaró que le parece excelente, pero que también tiene méritos Gonzalo Rojas.

# **"He hecho de mi vida mi obra" [artículo]**

Libros y documentos

## **AUTORÍA**

Zurita, Raúl, 1950-

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

2000

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

"He hecho de mi vida mi obra" [artículo]. retr.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)